

L'ILAC a le plaisir de vous inviter à sa conférence qui se tiendra **le 27 septembre 2018 à 18h15** à Leudelange (Bâtiment LaLux, 9 rue Jean Fischbach) sur le sujet:

Assurance internationale R.C. automobile - Le système carte verte est-il stable?

Hayk ZAYIMTSYAN – Risk and Monitoring Manager, Council of Bureaux (CoB),

Jean ZENNERS - Président - Council of Bureaux (CoB)

nous feront l'honneur d'être nos orateurs.

Le système de la Carte Verte en assurance automobile est souvent méconnu bien que chacun d'entre nous en profite quasi quotidiennement. Organisé par le Conseil des Bureaux, ce système regroupe 48 pays membres dont quasi tous les pays européens, mais aussi la Russie, Israël, l'Iran, la Turquie pour citer quelques exemples. Ce système carte verte gère quelque 500.000 sinistres internationaux par an.

Comment fonctionne le système de la Carte Verte en pratique ? Comment s'organisent les flux financiers? Et surtout, comment assurer la stabilité financière d'une organisation aussi grande et hétérogène? C'est ce que nos orateurs se proposent de partager avec vous.

En pratique

Date : **Jeudi, le 27 septembre 2018**

Lieu : LaLux
9, rue Jean Fischbach
L-3372 Leudelange

Parking: le parking est mis à disposition des participants

Horaire : 18h15 à 20h00

La conférence se tiendra en anglais



La conférence sera suivie d'un drink offert par l'ILAC.

Espérant vous compter parmi les participants, nous vous invitons à nous confirmer votre présence à l'adresse suivante :

<https://www.ilac.lu/agenda/fiche/2018/09/27/assurance-internationale-r-c-automobile-le-systeme-carte-verte-est-il-stable>

Cette formation donne droit à 1,5 point CPD aux membres de l'Institut luxembourgeois des Actuares